

## 地区ごとに異なる味を食べ比べ！ ～ひがしどおり新緑そば街道まつり～



どの会場も多数のお客さんで大賑わい！

5月11日・12日の2日間、

れることとなりました。

村内6地区（目名、鹿橋、上田屋、大利、蒲野沢、砂子又）において、ひがしどおり新緑そば街道まつりが行われました。

「そば街道まつり」は、これまで、収穫されたばかりの新そばを味わうことができる「新そば街道まつり」として年1回開催されていましたが、訪れるお客さんから、春にも開催して欲しいと多数の要望をいただき、昨年より「新緑そば街道まつり」が開催さ

各会場では、どこも順番待ちができるほどのお客さんが賑わっていました。また、そばの他にも、その地区でとれた野菜や加工品、手芸品なども低価格で販売され、おみやげとして購入していくお客様で賑わいました。

楽しみ方は人それぞれのよ

うですが、どのお客さんも複数の会場を周り、地区独特のだしやそばの打ち方の違いを味わっていました。



春季火災予防運動及び消防施設巡回検査

## 有事に備え防火態勢を万全に！

4月13日から14日の2日間にわたり、東通村消防団による春季火災予防運動及び消防施設巡回検査を実施しました。

この検査は火災予防運動の一環として、春と秋に実施しており、濱端源三消防団長をはじめ消防団本団並びに東通村消防委員が村内各地区の消



防分団（20個分団）を巡回し、団員の服装・礼式、車両・機械器具の作動・操作の確認及び放水訓練等を行い、防火態勢の更なる充実と防火思想の啓蒙に努めています。

強風や空気の乾燥などで火災の発生しやすい季節となりますので、火の元には充分注意しましょう。